

Müllsammelaktion 2017

Am Samstag den 11. März haben wir der Eifelverein Kerpen wieder an der Müllsammelaktion „Saubere Stadt“ teilgenommen mit Prominenter Unterstützung durch unseren Bürgermeister Dieter Spürck, und nicht zu vergessen unsere jüngsten Mitglieder Klara und Lennard Lück mit Eltern, sowie Mia



Obere Reihe v. l. Jakob Richartz, Monika Kuhl, Dieter Spürck, Dorothea Hüwe, Heinz Hothan, Klara u. Andre Lück
Untere Reihe v.l. im Kinderwagen müde vom Sammeln Lennard und Claudia Lück

Wir haben das Südliche Marienfeld von Unrat befreit. Da kam einiges wieder zusammen und haben einige Säcke voll Müll zum Aussichtspunkt Mödrath getragen, etliche leere Flaschen Schnaps, Bier, Kaffeebecher werden einfach weggeschmissen. Die schlimmsten Schmutzlecken waren dieses mal am Parkplatz Türnich und Eingang Marienfeld an der Unterführung Türnich.

Dies alles müsste nicht sein wenn jeder was er mitnimmt auch selber entsorgt, es stehen ja Mülleimer da.

**Wanderer sei uns im Marienfeld ein lieber Gast,
der Umwelt aber keine Last.
Setz Dich hin und ruh Dich aus,
Jedoch Deinen Müll nimm bitte mit nach Haus.**
Ein Naturfreund des Marienfeldes

Vielen Dank an die Mitstreiter
euer Vorsitzender